

令和6年度 ふれあいあそびの会

保護者アンケート(記述欄)

園では、一人ひとりが自分の好きな遊びに夢中になる姿を大切にしています。今日の様子から、そういう姿勢は伝わりましたか。

- シールをはったりペットボトルの中に入れたりを気が済むまでやれていたし、飽きて遊びだしても楽しそうだった。
- マラカス作りでちゃんと両手を使い、自分がやりやすいように行えるんだと思いました。ついつい手や口を出してしまいがちですが、自分でやりたいという思いを大切にしていけないとだめだなと反省しました。
- 教室に作っていただいた仕掛けを喜び、次から次へと遊んでいる姿が印象に残っています。
- 子どもが笑顔で遊んでいる姿を見ることができて、うれしく感じました。今度は、製作と一緒にしてみたいと感じました。
- どうしても親にくっついてしまうことが多かった。ホールではのびのび遊べていたので見ていて楽しかった。
- 制作が終わるまで温かく見守ってくれていました。
- 自分たちで材料を取りに行き、工作をしている姿が生き生きしているように見えました。

こどものその時その時の思いを大切にする保育者の姿勢は伝わりましたか

- 先生たちは、子どもたちの行動を否定せずに温かく見守っている姿が印象的でした。
- 大きい声を出している先生はいらっしゃらず、一緒に遊んでいる先生や違うクラスの先生も声を掛けてくださりました。
- 個別に普段の様子やクラスのお友だち全員が好きな歌や絵本を紹介していただき、個も集団も丁寧に見て下さっていることが伝わりました。行事のためではなく、日頃からの関わりの深さがよくわかりました。
- 園にいるときの様子を教えてもらえたり、友達とのかかわり方など、こういう場面が園でも多くみられますよとか、説明してもらえてよかった。
- 見守ってくれる場面と一緒に遊んでくれる場面とどちらもありがたいな～と思いました。

アンケートへのご協力ありがとうございました

今日の様子から、ふれあいあそびの会のねらいはご理解いただけましたか。

- 子ども達がみんな静かに絵本の読み聞かせに集中している姿や絵本を触りに行く姿に成長を感じました。
- 兄弟がいる家庭は、両親が都合つくのであれば、会場に連れずに家で見るべきではないでしょうか。

「上の子どもも含め、家族で参加ください」であれば、事前にアナウンスしてほしかったですし、対象児は後半もサーキットではなく設定遊びにして、ゾーン分けするなり、しっかり親が見るようにしなければ正直危険なシーンがありました。

上の子に数日前から説明し、家族内で調整している立場なので余計に疑問を感じます。このような曖昧さが、日々の保育での安全対策や保護者とのコミュニケーションのずれに繋がっている気がします。

未満児をお願いし、信頼している立場として常に不安に感じている部分です。

親も客ではないので、参加するのであれば、しっかり子どもに寄り添って参加する(守るかは別問題として)、園側も0~3歳児の親子の触れ合いを目的とする細かいルールを伝えるが相互にあるべきでないでしょうか。

- 絵本の野菜のうたを一緒に歌っている時
- お友だちや先生との関わりが見れて楽しかったです。
- ホールでのびのびと楽しむ姿やお友達と笑い合う姿が見れて安心しました。楽しかったです。

その他、お気づきの点があればお書きください。

- 楽しい会をありがとうございました。あれから、毎日マラカスの中を出しては入れ、時にはばらまき、喜んで遊んでいます。
- 本当にどうでもいいことなのですが、ホールの角においてあった矢印が付いているような案内板の「ホール」のスペルが多分違ったと思います。間違ってたらすみません。
- クラス内での遊びに後半飽きてしまっていたのか親にくっついていて時間が多かった。
- いつもと雰囲気違ったことで緊張していた子どもでしたが、楽しく遊んでいたのが満足です。
- 0,1,2だけでなく、とことんの園児たちがお散歩している姿をよく見かけます。年齢も天気も関係なく季節を感じてるんだろうな~いいな~と試してみています。これからもお外遊び大切にしていってもらえたら嬉しいです。
- 楽しかったです。先生方、準備等大変だったかと思いますが、楽しい行事ありがとうございました。